

SCHULHAUS GRÜNAU NEWS

DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

EVENTS DER SCHULE GRÜNAU

Das Schulhaus Grünau auf der jährlichen Herbstwanderung

Sarah, Asya, Linus und Christina 4. & 6. Klasse

Wann und wo waren wir unterwegs und was ist auf der Herbstwanderung alles passiert? Alle Informationen dazu findet ihr im Text von Sarah, Linus, Christina und Asya.

Am 20. September 2024, fand unsere Herbstwanderung, mit der gesamten Schule Grünau, auf dem Uetliberg statt. Alle Klassen sind auf verschiedenen Wegen zum Treffpunkt gewandert. Die Klassen Balmelli und Vuk sind mit dem Bus bis zum Triemli gefahren und den Rest hochgewandert. Als wir am Spielplatz Hohenstein ankamen, wählte jedes Kind einen Platz. Danach suchten die Kinder Stöcke, für die Schlangenbrote. Auf dem riesigen Spielplatz gab es viele Spielgeräte aus Holz, Sitzbänke und einen tollen Brunnen. Rund um den Spielplatz, war der Wald. Es war eher warm und sonnig, nachdem der Morgen doch eher mit viel Nebel die Sicht trübte. Nach dem Mittagessen, hat die Klasse Balmelli, den anderen Klassen der Schule Grünau, einen Tanz vorgezeigt. Danach sind ein paar Klassen wieder in Richtung Schulhaus gewandert. Ein paar Klassen sind noch eine kleine Weile auf dem Berg geblieben. Doch bald waren alle Klassen verschwunden. Nach der Herbstwanderung waren alle müde und wir werden diese Herbstwanderung in guter Erinnerung behalten.



Die Schule Grünau auf dem Spielplatz Hohenstein.